

Mercado de criptodivisas pierde 10.000 millones de dólares en 24 horas



La Habana, 18 jul (RHC) Los inversores en criptodivisas sufrieron grandes pérdidas los últimos días, tras registrarse una estrepitosa caída en el precio de bitcón, ethereum y otras monedas electrónicas, informó este martes el sitio de noticias especializado Coindesk.

De acuerdo con la información, el valor de todas las divisas digitales que se cotizan públicamente cayó en 10.000 millones de dólares en un lapso de 24 horas.

En particular, el bitcón sufrió una gran pérdida desde que alcanzó un máximo de 3.018 dólares a mediados de junio.

El valor de esa divisa descendió a unos 1.863 dólares por unidad durante el fin de semana, mientras que el ethereum cayó a cerca de 133 dólares —el 38 por ciento y el 67 por ciento de sus máximos históricos, respectivamente.

En resumen, el mercado de criptomonedas perdió cerca del 50 por ciento del valor histórico de 115.000 millones de dólares que había registrado hace un mes.

No obstante, para el lunes la mayor moneda digital mostró una ligera recuperación, situándose en 2.129 dólares por bitc in, mientras que el ethereum escal  a 176 d lares.

Los expertos se alan algunos factores que influyen en la inestabilidad de este mercado.

"Los inversores aficionados [...] quieren obtener ganancias r pidas. Una vez que el precio comienza a caer, estos inversores tienden a entrar en p nico y vender", indica el analista Anupam Varshney, se alando adem s que la regulaci n del mercado de las criptodivisas es pr cticamente inexistente.

"Cosas que en el mercado de valores ser an motivo de encarcelamiento aqu  son legales. En tal escenario, no es ninguna sorpresa que los grandes jugadores est n manipulando los mercados para su propia ganancia", agreg  Varshney para VentureBeat.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/135808-mercado-de-criptodivisas-pierde-10000-millones-de-dolares-en-24-horas>



Radio Habana Cuba